



PROYECTO:

“MERCOSUR Social: Fortalecimiento del Instituto Social del MERCOSUR y la consolidación del PEAS”

**Proyecto financiado con recursos del Fondo para la
Convergencia Estructural del MERCOSUR**

DECISIÓN: CMC N° 37/15



MERCOSUR

ISM

Instituto Social
del Mercosur



MERCOSUL

ISM

Instituto Social
do Mercosul

- **DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO (Propósito y Componentes):**

El Proyecto busca la materialización de los siguientes objetivos específicos:

- Incrementar las capacidades técnicas del ISM en materia Operativa y de Infraestructura para el desarrollo de su misión y para un mejor funcionamiento en la gestión institucional.
- Aumentar los niveles de conocimiento, difusión, análisis, coordinación y capacidad de propuesta en las diferentes etapas de la consolidación de las metas del PEAS de modo que el ISM pueda realizar plenamente el mandato emanado de la directriz 26.
- Ampliar las líneas de investigación y participación de especialistas (academia y centros regionales de conocimiento) del MERCOSUR Social, profundizando y promoviendo el nexo entre investigación y políticas sociales regionales.

Se estructura en base a tres componentes centrales:

1. Una plataforma de gestión logística, informática y operativa, que fortalecerá los procesos secretariales, archivísticos, administrativos, contables y bibliotecológicos que serán ejecutados por el Departamento de Administración y Finanzas (DAF).
2. Un programa de trabajo integral con relación al PEAS (Plan Estratégico de Acción Social) para la difusión, coordinación, desarrollo y gestión del conocimiento en los ejes principales; aumentando e integrando los conocimientos sobre políticas sociales e integración regional, en los diferentes espacios gubernamentales (nacionales y regionales) vinculados al MERCOSUR SOCIAL.
3. Un sistema de difusión e intercambio de conocimiento calificado en el ámbito del MERCOSUR Social, diseminado regionalmente y dinamizado territorialmente, mediante un abordaje que profundice el círculo virtuoso entre investigación y políticas sociales pluriestatales, y también la formación de funcionarios de gobierno del área social.